

mercredi 17 août 2022

FRANCHE-COMTÉ

## Le « slow-up » est de retour en septembre : la vallée de l'Ognon en douceur

D.F.



*L'invitation à la lenteur et au plaisir sur plusieurs parcours avec des dizaines d'animations et de démonstrations. Photo d'archives ER /L. LAUDE*

Sportive, familiale, gratuite et de nature à engager la réflexion de tout un chacun sur notre frénésie à courir après le temps [La fête du « slow-up »](#), c'est tout cela à la fois, comme a pu le prouver la première édition lancée en 2021 sur la frontière entre la Haute-Saône et le Doubs que représente l'Ognon. Cette année, elle est prévue le 11 septembre prochain.

Sur le principe, un parcours de 32 km avec plusieurs boucles attend les participants, avec une série d'animations à grande distribution, des dégustations, des concerts, des démonstrations, et de nombreux jeux pour les enfants et les plus grands. Le principe est simple. Peut rouler tout ce qui n'a pas de moteur thermique. La valorisation des sports non motorisés est le principal propos et s'inscrit parfaitement dans la tendance du moment qui nous incite à [repenser nos mobilités](#).

Le tracé, cette année, va de Moncley jusqu'à Voray-sur-l'Ognon avec des boucles incluant Chambornay-lès-Pin, Cussey-sur-l'Ognon, Boulot, Bussières, Cussey-sur-l'Ognon, Chevroz et Devecey. Durant la journée, toute liaison par voiture est impossible pour sécuriser l'ensemble des participants.